

Ressort: Entertainment

Audrey Tautou findet Engländer charmant

München, 18.09.2013, 10:39 Uhr

GDN - Die französische Schauspielerin Audrey Tautou findet englische Männer charmant. Die 37-Jährige ist zwar mit Leib und Seele Französin, doch französische Männer stehen bei Tautou nicht so hoch im Kurs: "Ich persönlich finde Engländer viel charmanter und so zuvorkommend", sagte sie der "Cosmopolitan".

Während Tautou in ihren Filmen oft die verträumte Romantikerin verkörpert, hat sie privat ihren eigenen Kopf. "Romantik sollte eine gewisse Frische haben. Wenn es zu klischeehaft wird, bin ich raus. Ein Candlelight-Dinner mit Violinenmusik wäre zu viel für mich", so die Schauspielerin. Männer punkten bei ihr hingegen mit einem guten Gedächtnis, da sie sich selbst nur sehr schwer Dinge merken könne. "Ich vergesse immer alles sofort. Im Vergessen bin ich groß", gestand Tautou.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-21951/audrey-tautou-findet-englaender-charmant.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com